



わくわく

10月



学校教育目標

1. すすんで学ぶ子
2. 思いやりのある子
3. たくましい子

学年目標

1. すすんでべんきょうする子
2. なかよくする子
3. がんばる子

熊谷市立江南南小学校

第1学年 学年だより

令和4年9月29日

ご声援、ありがとうございました！



先日の運動会では、御協力をいただきありがとうございました。小学校での初めての運動会に向けて、70人全員が、1・2年の表現ダンス、徒競走や応援など、一生懸命に練習に取り組みました。運動会本番では、全ての種目で全力を尽くし、大盛況の運動会になったのではないかと思います。保護者の皆様には、運動会当日、たくさんの温かい声援をいただきました。また、子供たちの体調管理やタブレットを使った家庭でのダンス練習の宿題など十分に気を配っていただき、ありがとうございました。

また、10月20日（木）は前期終業式となります。あと3週間で、前期が終わります。前期のまとめをきちんと行い、後期へとつなげるよう、担任一同努めてまいります。今月も、御支援・御協力をお願いいたします。



お知らせとお願い！



○明日の遠足の準備でも大変お世話になっております。

明日、雨天の場合は、遠足は11月15日に延期になります。給食はありませんので、遠足が延期の場合も必ずお弁当と水筒を持たせてください。また、金曜日の授業道具を持たせてください。

○10月20日（木）の前期終業式で、「通知表」をお渡しします。前期までのお子さんの健康面や学習面の成長のあかしです。がんばった点について、お子さんのお話をじっくりと聴いてあげてください。そして、その成果を心から褒めてあげてください。「家庭からの通信欄」への御記入、「保護者印欄」への押印を確認の上、10月24日（月）にお子さんに持たせてください。

○音楽の授業で鍵盤ハーモニカの学習が始まりました。マウスピースの掃除で使いますので、ガーゼか専用のハンカチを10月25日（火）までに持たせてください。

○算数の「かたちあそび」（教科書72～75ページ）の学習で、空き箱を使います。お菓子の箱や筒などがありましたら、ご家庭で少しずつ保管しておいてください。使用する時期がきましたら、再度連絡帳でお知らせします。



裏面に続きます！

○生活の授業で「アサガオのつるでリース作り」を行います。10月12日（水）までに、木工用ボンドと飾りつけに使う材料をお子さんと話し合い、準備をしておいてください。



（例：リボン・スパンコール・ビーズ・毛糸・ポンポン・モールなど）

○生活の「あきのおもちゃをつくろう」（教科書76～81ページ）の学習で、松ぼっくりやドングリなどを使います。公園などで見つけた際には、ご家庭で保管をしておいてください。使用する時期が近づきましたら、再度連絡帳でお知らせします。（なお、ドングリは一度冷凍するか煮ておくと、虫が出ませんので扱いやすくなります。）



○鉛筆を自宅で削っていない児童が数名います。また、キャラクターの絵が描いてあるものを持ってきている児童も数名います。鉛筆は、シンプルなものを用意していただき、前日の持ち物の準備のときに必ず削り、持たせてください。また、消しゴムも、よく消える白いシンプルなものを持たせてください。

